Volleyballkreis Mülheim-Oberhausen

Protokoll des Kreistages 2025

18.03.2025

am Dienstag, den 18.04.2024 in der Gaststätte Klumpen Moritz, Bahnhofstr. 30, 46145 Oberhausen

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr

Top 01: Begrüßung und Eröffnung

Der Kreisausschussvorsitzende Hans-Gerd Martin begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter, Vorstandsmitglieder und die Vertreter des Verbandes Hubert Martens (Präsident) sowie Volker Francke (Bez.Spielwart).

Julia Keiser fehlt entschuldigt.

Das Protokoll führt Reiner Süselbeck.

Top 02: Festlegung der Stimmenzahlen.

Hans-Gerd Martin zählt 17 Stimmen, vertreten durch die Vorstandsmitglieder, die Vereine des Kreises und den Verbandsvertreter.

Top 03: Genehmigung des letzten Kreistagsprotokolls

Das Protokoll wurde nach dem letzten Kreistag (2024) auf der Internetseite des VK Mülheim-Oberhausen veröffentlicht. Es wird einstimmig angenommen.

Top 04/: Berichte der Kreisausschussmitglieder (Vorsitzender,

os stelly. Vorsitzender/Breitensportwart, Spielwart,

Schiedsrichterwart, Pressewart und Jugendwart) und Aussprache zu

den Berichten

Der Vorsitzende trägt seinen Bericht mündlich vor. Er dankt den Kreisausschussmitgliedern für ihre Arbeit. Besonders hebt er die sportlichen Erfolge der Mannschaften des Turnerbund Osterfeld und des TV Jahn Königshardt in der vergangenen Saison hervor.

Nacheinander tragen alle Vorstandsmitglieder ihre Berichte vor.

Der Schiedsrichterwart berichtet über die deutliche zahlenmäßige Abnahme der Lehrwarte. Außerdem bemängelt er den fehlenden Zugriff auf die Schiedsrichterdaten durch den KSW. Aktuell gibt es im Kreis 191 Schiedsrichter.

Kreispokalspiele haben auch 2024 nicht stattgefunden.

Der Pressewart bekommt nach vereinsinternen Abstimmungen auch wieder Pressemeldungen des Turnerbund Osterfeld.

Zu allen Berichten gibt es Rückfragen und Diskussionen.

Top 06: Berichte des Kassenwartes und der Kassenprüfer

Der Kassenwart erläutert den schriftlich vorliegenden Jahresabschluss 2024. Der Kontostand zum 31.12. 2024 betrug 1.266,25 EUR.

In 2024 wurden 700,-- EUR als Zuschuss zur Jugendförderung ausgezahlt.

Die Kasse wurde am Jahresende von Klaus Menner und Patrick Syrowiszka geprüft. Die Bestätigung einer einwandfreien und lückenlosen Buchführung ist dokumentiert und wurde dem Verband zugeleitet.

Top 07: Entlastung des Vorstandes

Auf Vorschlag aus der Versammlung wird der gesamte Vorstand einstimmig und ohne Enthaltungen entlastet.

Top 08: Neuwahl des Kreisausschusses

Unter dem Vorsitz von Hubert Martens wird Hans-Gerhard Martin zum Vorsitzenden des Kreisausschusses einstimmig wiedergewählt.

Der Schiedsrichterwart Hans-Ulrich Fuhrmann stellt sich nicht mehr zur Wahl. Seine Stellvertreterin Julia Keiser hat sich bereiterklärt, das Amt zu übernehmen. Sie wird in Abwesenheit einstimmig gewählt.

Alle anderen Vorstandsmitglieder werden einstimmig wiedergewählt:

Reiner Süselbeck

stellvertr. Vorsitzender und Kassenwart

Volker Weidenfeller Dirk Kriebel

Pressewart Jugendwart

Sandra Roskosch

Spielwartin

Als neue Kassenprüfer werden Hans-Ulrich Fuhrmann und in Abwesenheit Markus Kaiser gewählt.

TOP 09:

Beginnend mit einem Kassenbestand von 1266,25 EUR werden Einnahmen von 875,00 EUR und Ausgaben von 905,00 EUR veranschlagt. Daraus ergibt sich eine Minderung des Kassenbestandes um 30,00 EUR am Jahresende. Die Einzelbeträge entsprechen grob denen des Vorjahres.

Top 10: Anträge

Es liegen keine Anträge zum Kreistag vor.

Top 11: Verschiedenes

Hubert Martens erläutert einige Neuigkeiten und Informationen auf Verbandsebene

- Der DVV hat neue Ballpartner. In der Halle die Firma Molten, im Beach die Firma Wilson

- Der DVV hat zwei neue Jugendspielausschüsse eingerichtet (Halle und Beach)
- Im Juli/August findet die Beach-Europameisterschaft in Düsseldorf im Rochusclub statt.
- Verbandstag und Jugendverbandstag des WVV finden in diesem Jahr an verschiedenen Terminen an verschiedenen Orten statt.
- Die Geschäftsstelle in Dortmund zieht demnächst wegen Renovierungsarbeiten vorübergehend in ein anderes Gebäude.
- Fördermittel vom LSB gibt es jetzt nur noch bei Vorliegen eines Schutzkonzeptes
- Jetzt im Frühjahr finden alle Jugendmeisterschaften in verschiedenen NRW-Städten statt.

Abschließend diskutiert die Runde über den Sinn der Strafen (Geld, Punktabzug, Abstieg) für Vereine, die eine Mannschaft ab Oberliga gemeldet haben und nicht über einen B-Schiedsrichter verfügen.

Ende der Sitzung: 21:15 Uhr

Reiner Süselbeck Protokollführer Hans-Gerd Martin Kreisvorsitzender

Marth 26.3.25 Oberhank